

EMOTIVA CEREMONIA DE DESPEDIDA EN EL SALÓN AUDITORIO MUNICIPAL

Seis funcionarias del departamento de Salud de Ovalle **se acogieron a retiro**

Trabajadoras de diversos centros de atención de salud de la comuna, iniciarán esta nueva etapa, luego de más de 20 años de servicio. El alcalde Jonathan Acuña les hizo un reconocimiento y agradeció el trabajo realizado, durante gran parte de su vida.



CEDIDA

Miriam Márquez Álvarez, Miriam Buguño Rivera, María Luisa Cailly Lamas, Nury Mercedes Cortés Segovia, Graciela Miranda Pradel y Hermelinda Cortés Buguño se acogieron a retiro tras más de 20 años de servicio.

EQUIPO EL OVALINO
 Ovalle

Seis funcionarias del departamento de Salud Municipal de Ovalle se acogieron a retiro voluntario, tras dedicar gran parte de su vida al servicio público. La ceremonia, se llevó a cabo en el salón auditorium municipal y tuvo como principales protagonistas a la administrativo Miriam Márquez Álvarez (35 años de servicio), la auxiliar de servicio, Miriam Buguño Rivera (32 años de servicio), la administrativo María Luisa Cailly Lamas (31 años de servicio), la técnico paramédico, Nury Mercedes Cortés Segovia (31 años de trayectoria), la auxiliar paramédico Graciela Miranda Pradel (29 años de trayectoria) y la auxiliar paramédico, Hermelinda Cortés Buguño (23 años

de trayectoria).

El alcalde Jonathan Acuña les entregó un reconocimiento y agradeció su compromiso con la salud pública. "Solamente existen palabras de gratitud y admiración, porque son personas que dedicaron gran parte de su vida a la atención primaria en nuestra comuna y ayudaron a las familias, en momentos de emergencia. Les deseo una linda etapa, llena de éxitos y cariño de sus familias".

En tanto, la jefa (S) del departamento

de Salud, Jessica Castillo señaló que es "muy emocionante estar en este momento, porque ellas fueron las que nos recibieron y en algún momento nos dieron una palabra de aliento, en medio de una situación complicada

en el trabajo. Para mí es un día muy especial, porque tuve la oportunidad de compartir con todas quienes hoy se van a esta nueva etapa, por lo que les deseo mucho éxito, aunque las vamos a extrañar".

